



#EBRARD

CONFÍA EN APOYO DE LA GENTE

CANCILLERÍA BRINDA
AYUDA A MEXICANOS
EN SUDÁN, DICE

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

Durante este fin de semana, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, estuvo en Puebla en donde se reunió con 20 mil personas, y también inauguró la Oficina Municipal de Enlace con la Cancillería.

En el Foro convocado por MEC-Asociación Civil en el Centro Expositor en Puebla, aseguró que ganará la encuesta de Morena para 2024 porque tiene el apoyo de la gente.

Después, el canciller Ebrard y el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina inauguraron



FOTO: ESPECIAL

UNIDAD

• Acompañado de su esposa.

EN LA
CIUDAD DE
PUEBLA• Agradeció la
calidez de la
población.

492

ANIVER-
SARIO DE
PUEBLA.

la oficina de pasaportes en Tepeaca, y estuvo en una comida a la que asistió Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

Aprovechó para mandar un mensaje en video con motivo del 492 Aniversario de la Ciudad de Puebla.

Luego de que en Sudán hubo varios fallecidos tras los combates entre el ejército y el grupo paramilitar RSF, el canciller dijo: "Estamos en contacto con mexican@s en Sudán a través de nuestra Embajada en Egipto para acelerar su salida del país".